

# 清流

神崎の酒蔵まつりで堀越教育長(右)と河野さん

## 河野節子を育てる会

千葉県香取市小見川1025  
電話 0478(83)1928  
発行責任者 和田登子

ホームページ  
[http://www.glinjp.com/seisaku\\_kono/](http://www.glinjp.com/seisaku_kono/)



桜だよりと共に春がやつて  
参りました。皆様、いかがお  
過ごしでしょうか?  
元旦に起きた能登半島地震、  
被災者の方々には、心よりお  
見舞い申し上げます。その後  
も各地で地震が起きておりま  
す。千葉県でも、かなりの数  
が観測され心配です。寒暖差  
もあまりにもあります。何と  
も不気味です。  
桜は例年より十日程遅く開花  
し、春となりました。穏やか  
な一年が送れる事を願うばかり  
です。大谷選手の話題が  
世間では、大谷選手の話題が

ありました。  
嬉しい結婚報告のすぐ後に、  
信頃しきつていた通訳の方の  
ショッキングな事件です。冷  
静でメンタルも強い大谷さん  
も相当のダメージを受けたと  
思います。今後の野球での活  
躍にエールを送ります。  
香取市では、初の女性議長に  
河野節子が選出されました。  
今後以上に多忙となる事でし  
ょうが、いつものパワーで頑  
張つて下さると信じております。  
様々な立派な季節です。皆  
様、健康に気をつけてお過ご  
しくださいませ。

2024年のパリオリンピック強化選手や国際大会等のトップアスリートの練習場としても活用されるそうで、隣接する旧府馬小学校での建築職業成事業や障がい者支援事業、カフェやスポーツジム事業などと連携して地域の活性化に寄与してくれる事を願っています。

中学生は無償化!  
学校給食費が小学6年生から  
近隣町が先んじて学校給食費を無償化する中、前市長の時代から、議会においては、給食費の無償化を要望する声が高まつてきましたが、前市長は無償化にするには約2億円かかるので無理との答弁を繰り返していました。伊藤市長の公約からも市民の期待に応えるべく、昨年1月からは小学6年生と中学3年生の給食費を無償化し、段階的に全年年の無償化を目指していくと約束してこられました。そこで今年度、令和6年4月1日からは、中学生全員と小学6年生、及び第3子以下を対象として給食費が無償化されます。ちなみに無償化にかかる経費は予算ベースで1億4284万2千円。全生徒数4002人のうち対象生徒数は2252人で約56%。物価高騰に伴う食材費の上昇もあるなかで、恒常的な財源の確保が大変ですが、今後も子育て世帯への支援に力を入れていってほしいと思います。

1.9%増  
特別会計で、前年度に比べ15億2千万円の増加は、物価拡充、そして公債費の増加によるもの。  
乗組合タクシー運行事業  
1億3734万4千円(前年度比1億2784万5千円増)  
公共交通計画の大幅な見直しにより、市内全域にオンラインマントの乗り合いタクシーを導入するため、  
15台のワゴン車購入費—6千  
万円、  
乗り合いタクシー運行業務委託料—7728万円  
AIを活用した配車システム構築による実証運行の予定。  
料金等は未定ですが低額を予定。  
市境を越えてすぐの場所もケーブルケーブルで市外の拠点までへの乗り入れも考慮することです。

議会の委員会からの提言もかなり取り入れられていますが、

地域の実情を考えると絶対と行部に提言書を提出しており、

